

Réunion syndicats des pharmaciens-ministère de la Santé : une dizaine de revendications à l'étude

Compte Test - 2023-05-14 09:21:31 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les pharmaciens se sont réunis, mercredi dernier, avec des représentants de leur tutelle afin d'étudier le dossier revendicatif des pharmaciens. Cette rencontre a également permis de préparer un plan de travail et un échéancier. D'après des représentants des pharmaciens qui ont pris part à la réunion qui s'est tenue la semaine dernière, l'administration a prévu deux autres rencontres qui seront suivies d'une réunion en présence du ministre de la Santé. Lors de précédente réunion, les représentants de l'administration ont fait part aux représentants des pharmaciens d'un projet de circulaire en cours de finalisation. Ce projet a comme finalité de faire respecter le circuit légal du médicament. En pratique, une dizaine de points seront à l'étude lors des prochaines réunions : circuit légal du médicament, Loi 98-18 et régionalisation des conseils, dispositifs médicaux, compléments alimentaires, produits vétérinaires, modèle économique de l'officine et rémunération du pharmacien, contribution du pharmacien à la CMU, etc. Par ailleurs, les représentants de l'administration se sont engagés à veiller à ce que les représentants des pharmaciens soient impliqués dans tous les projets qui concernent les pharmaciens ce qui, en principe, aurait dû être la règle. Les représentants des pharmaciens donnent l'impression d'apprécier les conditions dans lesquelles se déroulent les réunions avec l'administration qui va, espérons-le, mettre fin à une période de non-dialogue qui n'a que trop duré.